



Dorfhühner Gemeinschaft



Die Hühner in die Stadt holen

Seit April 2014 sind die Hühner zurück im „Dorf“ Wahlershausen. Mit ihrer Rückkehr haben wir auch die Idee der gemeinschaftlichen Hühnerhaltung verwirklicht.

So kommt es, dass auf der wunderschönen, öffentlichen Obstwiese an der Mittelbinge nun eine Herde „Barnevelder“ und „Dresdener“ Haushühner weiden. Diese sind jeweils traditionelle Zweinutzungsrasen (Eier und Fleisch), die an die Haltung im Freiland bestens angepasst sind.

Als „Dorfhühner-Gemeinschaft Wahlershausen“ bilden wir eine bunte Gruppe (Familien, Paare, Alleinstehende, Jugendliche) und teilen uns sowohl die Arbeit mit den Hühnern, als auch deren Eier.

Im letzten Jahr können wir zurückblicken auf viele Erfahrungen - manche bitter (Fuchs, Marder und Co), andere erfreulich -, auf viele anregende Gespräche am Hühnerzaun und auf die schönen Momente, in denen wir voller Freude die Eier aus dem Nest nehmen.



Auch freuen wir uns sehr über die vielen positiven Rückmeldungen aus der Nachbarschaft und von vorbeispazierenden Menschen. Mittlerweile ist unsere Hühnerschar ein lebendiger Anziehungspunkt für Groß und Klein.

Wir freuen uns über eine gute Kooperation mit dem Umwelt- u. Gartenamt der Stadt Kassel, von dem wir die Obstwiese zur Weidenutzung mit mobilen Zäunen gepachtet haben.

